

練馬区立光が丘四季の香小学校

# 学校だより



教育目標：自ら考える子・思いやりのある子・たくましい子

HP <http://www.shikinokaori-e.nerima-kyo.ed.jp/>

< 6月号 >

平成28年5月26日

TEL 03-3977-2711

校長 高野 博文

第68号

## 子供たちへの願い

副校長 関根 幸男

初夏の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

子供たちへ願うこと。保護者の皆様はどんなことを頭に思い浮かべますか。

光が丘四季の香小では、三つの教育目標を掲げています。「自ら考える子」、「思いやりのある子」、「たくましい子」です。

少し前の話になりますが、保護者の方から学校に以下のような内容の電話がありました。

『1年生が門のところで困っていると、そこを通りかかった高学年の女子児童が、やさしく話しかけていました。帰り道が分からないなら一緒に帰ってあげるとまで言っていました。やさしい子供たちがいる学校だなと思いました。安心して学校に通わせることができます。とても嬉しい気持ちになったので電話をしました。』  
本当にありがたく、元気の出る電話でした。この高学年女子児童のような「思いやりのある子」を育てていきたいと願いながら、日々教育活動に取り組んでいます。

アメリカで雇用されている人の47%の仕事が、ここ10～20年の間に、人工知能やロボットによって自動化される可能性があるという衝撃的な報道がありました。この報道は、オックスフォード大学のマイケル・A・オズボーン准教授の論文によるものです。同様に、ニューヨーク市立大学のキャシー・デビッドソン教授によると、2011年度にアメリカの小学校に入学した児童の65%は、将来、現時点では存在しない仕事に就

くという予測をしています。

いずれも、あくまで予測ではありますが、世界が大きな変革を迎えるということや、我が国もこれらの潮流と無縁ではいけないということは、予想されることです。

このような変化の著しい時代を生きるために必要とされる力は、どんな力か。

規則を守ること、生活習慣を確立すること、勉強することは大切です。しかしながら、いつまでも誰かに強制されてやっていたのでは本当の力とは言えません。自らそれらを行おうとする意義や意欲を育み、世の中を生き抜いていく強さ、自分の夢に向かって頑張り抜く強さ、こうした力が必要とされると考えます。

「空腹の人に魚を与えれば一日で食べてしまうが、魚の釣り方を教えれば一生食べていける」という説話があります。しかし、今の時代にあっては、「魚の釣り方」を教えたところで、時代の進歩の中で、そのやり方自体が古くなれば、すぐに魚が釣れなくなってしまいます。最も必要なのは、「自分で魚を獲ろう」という意欲、そして、「自分で魚を獲る方法を学ぼう」という意欲を育むことだと思います。

だからこそ、自分で何とかしようとする、教育目標の一つにしている「自ら考える子」を育てたいと考えています。

引き続き保護者の皆様の学校教育に対するご理解・ご協力をお願い申し上げます。

### 【1年生】

元気でやる気満々の1年生の初めての運動会です。50m走は、まっすぐに走ることから練習しました。ゴール直前でスピードが落ちないように頑張ります。

団体競技は「ダンシング 玉入れ」です。ドリフの曲に合わせて踊るかわいい1年生が、自分の身長よりも高いかごに一生懸命投げます。表現は、「ピバ・オリンピア」でダンスをします。ファンファーレとともに元気よく入場し、リオデジャネイロオリンピックをイメージしたサンバの曲に乗り元気に踊ります。また、4年後に開かれる東京オリンピックを見据えてオリジナルの曲で日本の美しさを表現する踊りも考えました。3曲の踊りとたくさんの隊形移動にチャレンジします。オリンピックの成功と自分達の成長を考えて頑張る1年生の心意気をご覧ください。

### 【2年生】

1年生を迎え、ちょっぴりお兄さんお姉さんになった2年生。クラスの仲間と深まり、元気いっぱい笑顔いっぱいの毎日です。

今年の表現は、バトンを使って、海賊になりきったダンスをします。バトンが剣に変身したり、望遠鏡に変身したりとかっこいい海賊の動きが盛りだくさん！ダンスリーダーを中心に、難しい動きも教え合いながら練習を頑張ってきました。また、クラスでアイディアを出し合って作った海賊旗にもぜひ注目してご覧ください。

団体競技は「アタック チャンス！」です。チーム丸となって相手陣地の段ボールをくずします。詳しくは見てからのお楽しみ。50メートル走は、身長順に走ります。たくましくなった2年生の走りをご覧ください。

やる気満々！パワーみなぎる2年生に温かい声援をよろしくお願いします。

### 【3年生】

「四季の香花笠」は明るく元気な3年生にぴったりの踊りです。腰を落としてきびきびと踊れるように、毎日一生懸命に練習しました。「もっとかっこよく踊りたい！」と自主練習をしたり、友達と教えあったり、楽しそうに踊ったりしている3年生の子供たちを見て、私たち担任も気合いが入りました。鮮やかな花笠の花が咲く様子を、ぜひ楽しみにしてください。

競技では「四季の香サイクロン」と題した台風の目にも挑戦します。校庭上で綿密に作戦を練った3年生たちが力を合わせて駆け回ります。さらに、80m走では全力でコースを駆け抜ける3年生たちの勇姿を見られること間違いなしです！どうぞ最後まで3年生に温かいご声援をよろしくお願いします。

### 【4年生】

元気いっぱいの4年生！今年の表現は、「はねこ踊り2016」です。宮城県地方に伝わる民舞で、両手に扇を持って踊ります。心を一つに、一生懸命練習してきました。休み時間にも、子どもたちから、踊りたい！と声が聞こえ、友達と教え合う姿も見られました。跳ね回る動きは、大変な運動量ですが、それを楽しそうに掛け声を掛けながら踊っている4年生のパワーは見ものです。扇が校庭中に舞う美しいさま是非ご覧ください。

団体競技は、「力を合わせて！棒引き合戦」です。赤白それぞれ、作戦を考えて勝利を目指します。スピード、力、チームワーク、どれもが必要不可欠な競技です。

80m走は、同じくらいの走力の友達と走ります。去年より力強くなった走りをご覧ください。

力一杯頑張る子どもたちに、温かいご声援をよろしくお願いします。



# 第7回運動会

～児童会スローガン～

一致団結！ 心燃やして 楽しもう！！



### 【5年生】

高学年になって初めての運動会。係の仕事も加わり、学校を支える立場になった子供たちはやる気満々です。表現は「四季の香 YOSAKOI」で「よさこいソーラン」に取り組みます。腰を落とした姿勢を保ち、鳴子を鳴らした力強い演技をします。さらに、グループで協力し、知恵を出し合って完成させた創作部分もご期待ください。

競技は、昨年度より20m距離が伸びた100m走に挑戦します。爽快な走りをご覧ください。そして、午前の部最後を飾る騎馬戦は6年生と合同です。一騎打ち戦に大将戦、迫力ある戦いをお見逃しなく！

運動会の練習を通して、「集団で創り上げる」ことに意識が向き、一生懸命活動してきた5年生。最後まで温かい大きな声援をよろしくお願いします！！

### 【6年生】

小学校生活最後の運動会。6年生は、運動会に向けて強い意気込みをもち、練習や係活動に取り組んできました。

様々な報道の最中、安全面の確保をきちんとし練習に励んだ組体操。今年のテーマは「翼～大きな翼で未来へステップ～」。協力、団結、集中！！一人一人が自分の力を最大限に様々な技を繰り広げます。

組体操の他にも100M走では、全力疾走する6年生の姿、また、5・6年生合同で行う騎馬戦の闘志ある姿、迫力にご期待ください。

運動会を通して、一つひとつを乗り越え、未来への一步を大きく歩もうとする気持ち、力を培ってほしいと思っています。あたたかいご声援、応援をよろしくお願いたします。

## 6月の行事予定

週	日	曜	行事予定	スマイル
A	1	水		☺
	2	木	なかよし班顔合わせ	☺
	3	金	安全指導 委員会活動	
	4	土		
B	5	日		
	6	月	3年自転車安全教室 学校評議員会	☺
	7	火	避難訓練(集団下校) CAP講習会	
	8	水	午前授業 5年稲作農家出前授業	
	9	木	体力テスト	☺
	10	金	クラブ活動	
	11	土	学校公開 PTA交流会	
A	12	日		
	13	月	水泳指導始	☺
	14	火		☺
	15	水	火曜時程 読書月間始 午前授業	☺
	16	木	集会 2年CAP 4年消防署見学 5年RDテスト 光一中職場体験	☺
	17	金	クラブ活動 光一中職場体験	



週	日	曜	行事予定	スマイル
	18	土		
B	19	日		
	20	月	火曜時程 全校5時間授業	☺
	21	火		☺
	22	水	午前授業	☺
	23	木	月曜時間割 集会 お誕生日給食 4年警察署見学	☺
	24	金	6年移動教室事前検診	
A	25	土		
	26	日		
	27	月	6年岩井移動教室始 4年ふれあい環境学習	☺
	28	火		☺
	29	水	集会	☺
	30	木	1年セーフティ教室 1・2年保護者会 6年岩井移動教室終	☺

## 7月初旬の予定

A	1	金	安全指導 委員会活動	
	2	土		
B	3	日		
	4	月	清掃週間始	☺
	5	火	避難訓練	☺
	6	水	6年中学紹介 読書月間終	☺

## 6月の生活目標

安全な生活をしよう～読書月間～  
(明るい声であいさつしよう)

### 低学年

- ・雨の日は室内で静かに遊ぼう。
- ・右側を歩こう。

### 中学年

- ・雨の日の遊びを考えよう。
- ・右側を静かに歩こう。

### 高学年

- ・雨の日の校舎内での過ごし方を工夫しよう。
- ・下級生にやさしく教えよう。